

LADEPECHE.fr
mercredi 04 octobre 2017, 21:09, Saint François
du recyclage 100% français.
J'Y VAIS!
Eco-systèmes
le plus simple, c'est de recycler.

Actualité > Grand Sud > Tarn > Graulhet

Publié le 30/09/2017 à 03:52, Mis à jour le 30/09/2017 à 11:26

500 visiteurs aux portes ouvertes de l'Aéro-Club Aérodrome



Discussion en bout d'aile sur fond de camp américain parfaitement reconstitué./ DDM.G.D.

Tout au long du week-end dernier, richement ensoleillé, plus de 500 visiteurs se sont succédé le long des pistes de l'aérodrome, qui pour monter dans un avion, qui pour se renseigner sur l'école de pilotage et le Brevet d'Initiation Aéronautique dispensé dans les locaux de l'ACG, qui pour faire un tour d'hélicoptère, qui enfin pour découvrir une activité aéronautique que soutiennent les collectivités locales. En point d'orgue de la journée de dimanche, la troupe de danse des Ultra's Chicas a présenté sa nouvelle chorégraphie des années «40'-50' pin-up», au milieu d'une assistance enthousiaste et charmée. Le Piper J3 de 1942 aux couleurs américaines, stationné près du camp, rappelant le survol des plages de Normandie qu'il effectua lors du débarquement du 6 juin 1944. «La reconstitution d'un camp américain était criante de vérité historique, le souci du détail se devine en découvrant des bouteilles de soda de l'époque, transporté sur une bicyclette d'époque, enfourché par un militaire US du plus bel effet. Les mélodies d'In The Mood, de Chatanooga Choo Choo ou de Moonlight Serenade ont fait revivre Glenn Miller et ont replongé les visiteurs dans cette ambiance insouciant d'une période agitée, celle de la Seconde Guerre mondiale», assure le secrétaire de l'aéro-club Jean-Christophe Bernard, très sollicité durant ces deux jours, et qui a dû répondre à de nombreuses questions sur le pilotage et les accès aux diplômes. Et toujours le ballet de l'hélicoptère, des planeurs et des vols découverte de l'aéro-club. Lors de cette journée, l'Armée de l'air apporta son concours en offrant six baptêmes de l'air à de futurs jeunes pilotes. Ces deux journées, marquées par de nouveaux événements, ont été une réussite totale grâce à tous les acteurs de l'activité aéronautique de Graulhet, ce qui encourage l'aéro-club à envisager de nouvelles actions conduites sur la commune autour du Centenaire de la création de la Ligne de l'Aéropostale, permettant au Piper Archer PA 28 de l'Aéro-Club de Graulhet de s'envoler vers Dakar en septembre 2018, en suivant le parcours



qu'étaient Mermoz, Guillaumet, Saint-Exupéry ou Vedel. «Rappelons pour conclure que cet avion, absent du plateau des Espagnols, effectue actuellement le Raid Latécoère version 2017. Il était à Dakar dimanche et remonte les côtes marocaines vers le sud-ouest de l'océan Atlantique vers le tarnais samedi prochain», tient à préciser Jean-Christophe Bernard.

ADVERTISING



G.D

GRAULHET VIE LOCALE

Contenus sponsorisés



Maman solo : comment bien gérer son budget ?
(Carrefour Drive)



Derniers jours pour recevoir vos 25 ampoules à 1€
(Transition Énergétique)
(Mes Ampoules à 1€)



Né avant 1967 ? Ces aides auditives vont changer votre vie
(audibene)



Isolation des combles à 1€ ? 11 millions de français y sont éligibles
(France Artisans)



Propriétaires de maison, l'État vous aide à produire votre électricité !
(Economisersonenergie.com)

Le Mas d'Anjou
(abc salles FR)

Sur La Dépêche

Un escroc itinérant se rapproche de l'Aveyron



Offre cuisine chez Lidl, dès le 05.10